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O 
ministro da Saú-
de, Marcelo Quei-
roga, afi rmou 
ontem que será 

antecipada a entrega de 15,5 
milhões de doses da vacina da 
Pfi zer contra a covid-19.  

“Trago para os senhores 
uma boa notícia: a antecipação 
de doses da vacina da Pfi zer, 
fruto de ação direta do presi-
dente da República, Jair Bol-
sonaro, com o principal execu-
tivo da Pfi zer, que resulta em 
15,5 milhões da Pfi zer já no 
mês de abril, maio e junho”, 
disse em pronunciamento após 
participar da segunda reunião 
do Comitê de Coordenação 
Nacional para Enfrentamento 
da Pandemia da Covid-19, no 
Palácio do Planalto, em Bra-
sília.

Também participaram 
da reunião e do pronuncia-
mento o presidente do Senado, 
Rodrigo Pacheco, o deputado 
federal Dr. Luizinho (PP-RJ) 
e a enfermeira Francieli Fan-
tinato, que foi anunciada por 
Queiroga como secretária 
extraordinária de Enfrenta-
mento à Covid-19 do Minis-
tério da Saúde.

Francieli é atualmente 
coordenadora do Programa 
Nacional de Imunizações 
(PNI) do Ministério da Saúde.

No pronunciamento, 
foram anunciadas ainda novas 
medidas para agilizar com-
pra de medicamentos e oxi-
gênio, proposta de programas 
de geração de emprego e de 
apoio a crianças que perde-
ram os pais para a covid-19.

Reprodução

No pronunciamento, foram 
anunciadas ainda novas 
medidas para agilizar compra 
de medicamentos e oxigênio

O Governo do Estado 
repassou, nesta semana, R$ 
184 milhões para todos os 92 
municípios do Rio de Janeiro. 
O depósito foi feito pela Secre-
taria de Fazenda, distribuindo 
parte da arrecadação de Royal-
ties do petróleo e os tributos 
IPI, ICMS e IPVA, referente 
ao período de 5 a 9 de abril.

Segundo a Secretaria de 

Fazenda, o total depositado 
no mês de março foi de R$ 
270 milhões. Desde o início 
deste ano, os municípios rece-
beram um total acumulado 
de R$ 4,34 bilhões. Foram 
adicionadas as cotas-parte 
e os repasses relacionados 
às transferências federais e 
à receita diretamente arreca-
dada pelo Estado.

Dados apontam que 5% da 
população que tomou a primeira 
dose da vacina CoronaVac, pro-
duzida pelo Instituto Butan-
tan, não voltaram para tomar a 
segunda dose no prazo estipu-
lado na cidade Rio. Essa é a taxa 
de abandono vacinal na Capital.

Segundo orientações do 
Ministério da Saúde, todos os 
que estiverem com sua vacina-
ção atrasada devem procurar a 
unidade de saúde onde recebe-
ram a primeira dose para com-
pletar a imunização. Os núme-
ros da Prefeitura do Rio apon-
tam que o município já vacinou 
mais de 1,4 milhão de doses, 
mas somente cerca de 295 mil 
2ª doses foram aplicadas.

Até o momento, o número de 
pessoas que perderam o prazo 
de vacinação só é considerado 
para aqueles que receberam a 
vacina CoronaVac, produzida 

pelo Butantan, devido ao inter-
valo entre as doses instituído 
pelos fabricantes de 14 a 28 
dias. Quanto a vacina Oxford/
Astrazeneca, também aplicada 
no Rio, tem o intervalo maior de 
90 dias para aplicação da dose, e 
por isso todos os que tomaram 
a primeira dose ainda estão do 
prazo para tomar a segunda.

A vacinação começou no dia 
18 de janeiro, priorizando o pri-
meiro grupo destinado aos pro-
fi ssionais da saúde na linha de 
frente da Covid-19, idosos ins-
titucionalizados; indígenas e 
quilombolas. Já em fevereiro, a 
vacinação dividiu os idosos por 
idade, começando pelos 99 anos 
e terminando pela faixa dos 80. 
Em março, seguindo o calendá-
rio, o Rio vacinou idosos com 
idade entre 78 e 67 anos. A vaci-
nação de Abril segue para vaci-
nar a faixa dos 60 anos.

O Detran-RJ promove, no 
próximo sábado (17), o 22º 
mutirão desde o início da pan-
demia. Serão oferecidas 7.210 
vagas para os serviços de habili-
tação, identifi cação civil e veícu-
los, em 61 unidades espalhadas 
em todas as regiões do Estado 
do Rio. Para evitar aglomera-
ções, o atendimento será apenas 
mediante agendamento prévio.

“Sabemos que a demanda 
ainda é grande. Por isso, esta-
mos fazendo mutirões aos sába-
dos para ajudar ainda mais o 
cidadão que precisa do atendi-
mento do órgão. Vamos dispo-
nibilizar vagas em diversas regi-
ões de todo o Estado para que o 
usuário tenha mais praticidade 
para realizar nossos serviços”, 
explicou o presidente do Detran-

-RJ, Adolfo Konder.
Os serviços de habilitação, 

como primeira habilitação, reno-
vação de CNH, mudança de 
categoria, adição de categoria e 
alteração de dados, serão dispo-
nibilizados das 10h às 16h, nos 
seguintes postos: Sede (Cen-
tro do Rio), Américas Shop-
ping (Recreio), Araruama, Barra 
da Tijuca, Barra Mansa, Bel-
ford Roxo, Cabo Frio, Campos 
dos Goytacazes, Center Sho-
pping, Detran Oeste (Campo 
Grande), Ilha do Governador, 
Itaboraí Plaza, Itaguaí, Jacarepa-
guá, Largo do Machado, Magé, 
Méier, Nilópolis, Niterói (Fon-
seca), Niterói Shopping, Nova 
Friburgo, Nova Iguaçu, Penha, 
Resende, Rio das Ostras, São 
Fidélis, São Gonçalo (Neves), 

São João de Meriti, São Pedro 
da Aldeia, Sulacap, Teresópolis, 
Três Rios, Via Brasil, Vila Isabel, 
Volta Redonda e West Shopping.

Para realizar a segunda via 
da identidade ou emitir a car-
teira SEAP, o Detran vai aten-
der na sede (Centro do Rio) 
e em mais nove postos: Volta 
Redonda, Campos dos Goyta-
cazes, Méier, Teresópolis, Largo 
do Machado, Cabo Frio, Angra 
dos Reis, Rio das Ostras e Nova 
Iguaçu, das 8h às 16h.

Nos serviços de veículos, o 
órgão vai oferecer atendimento 
para fazer transferência de pro-
priedade, jurisdição ou muni-
cípios. Os postos disponíveis 
para agendamento são: Ilha 
do Governador (Tubiacanga), 
Nova Iguaçu, Reduc, Itaboraí, 

Haddock Lobo, Nilópolis, Mes-
quita, Valença, Cordeiro, Volta 
Redonda, Barra Mansa, Vassou-
ras, Bom Jesus do Itabapoana, 
Macuco, Barra do Piraí e Miguel 
Pereira. O atendimento será das 
8h às 17h.

Para ser atendido, o usuário 
deve agendar o serviço pelo site do 
Detran (www.detran.rj.gov.br) ou 
pelo teleatendimento, nos núme-
ros (21) 3460-4040, 3460-4041 
ou 3460-4042 (das 6h às 21h). As 
vagas já estão disponíveis.

O Detran reforça que é pre-
ciso respeitar o horário agen-
dado, sem antecipação ou atra-
sos, para que não ocorram fi las e 
aglomerações. O departamento 
pede a colaboração dos usuá-
rios para que não levem acom-
panhantes aos postos.
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A permanência de banhistas 
nas praias segue proibida
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A Prefeitura do Rio liberou, ontem, 
a prática de atividades físicas coleti-
vas em locais abertos. Agora, os espor-
tes coletivos, com a presença de pro-
fessores de educação física, também 
estão liberados, desde que não haja 
aglomerações. A decisão foi publicada 

em Diário Ofi cial.
“A prática de atividades físicas 

individuais e coletivas em praças, par-
ques, praias e logradouros do Municí-
pio, bem como nos espaços abertos de 
uso comum em áreas particulares per-
manece liberada”, trecho da decisão. 

A permanência de banhistas nas 
praias segue proibida. O horário de 
funcionamento de clubes também foi 
ampliado, agora podem abrir às 6h. 
Anteriormente, a prefeitura havia libe-
rado abertura somente a partir das 
11h.
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A concessionária também prevê uma 
expansão dos articulados até setembro
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O adiamento do reajuste dos 
medicamentos durante a pandemia 
da covid-19 foi debatido ontem no 
Senado. O governo autorizou o rea-
juste a partir do dia 1º, segundo 
anunciado pela Câmara de Regu-
lação do Mercado de Medicamen-
tos (Cmed), que define o teto dos 
aumentos.   

A resolução aprovada pelo Con-
selho de Ministros da Câmara esta-
belece três percentuais máximos, de 
acordo com a classe terapêutica dos 
medicamentos e perfi l de concorrên-
cia da substância: 10,08% (nível 1); 
8,44% (nível 2); 6,79% (nível 3).

“Os reajustes, no meu entendi-
mento, e no entendimento da maio-
ria dos brasileiros, não se justifi cam 
diante da continuidade da emergên-
cia na saúde pública gerada pela pan-
demia e da brutal perda de renda, 
perda de empregos, fechamento de 
empresas, redução de salários, tudo 
isso que é exaustivamente conhecido 
de todos”, defendeu o senador Lasier 
Martins (Podemos - RS), autor do 
Projeto de Lei n° 939, de 2021, que 
veda o reajuste anual de medicamen-

tos durante Emergência em Saúde 
Pública de Importância Nacional. 

O parlamentar lembrou que, no 
ano passado, a Medida Provisória 
933, editada justamente para barrar 
o aumento, acabou perdendo efi cá-
cia por não ter sido votada.

O presidente executivo do Sindi-
cato da Indústria de Produtos Far-
macêuticos, Nelson Mussolini, rea-
giu às declarações dos senadores de 
que a indústria farmacêutica é uma 
das mais lucrativas do país. Ele disse 
que a aprovação de uma proposta 
para congelar os preços dos medi-
camentos teria como consequência 
o desabastecimento. “Se vamos ter 
que fazer um congelamento de pre-
ços, deveríamos olhar também para 
esses bens da cesta básica. Por que 
não congela tudo? E a resposta é 
simples, não se congela tudo porque 
isso já foi tentado no nosso país, e já 
vimos que, mesmo por curtos perío-
dos, o congelamento não funciona”, 
argumentou.

Mussolini citou o governo do ex-
-presidente José Sarney, quando, por 
causa da infl ação alta, os congela-

mentos eram comuns e os produtos 
sumiam das prateleiras. “Sumiram 
não porque o empresário não quis 
entregar. Sumiram porque, quando 
o custo de produção fi ca maior do 
que o preço de venda do produto, o 
produto desaparece do mercado. E 
essa é a lógica que sempre funcio-
nou. Nós precisamos ter um balanço 
para que as coisas funcionem”, disse.

Para o setor, a única saída viável 
seria a isenção de impostos. O repre-
sentante da indústria farmacêutica 
destacou que a média de tributos de 
medicamentos no Brasil é de 31,3%, 
enquanto a média mundial é de 6%. 
“Há uma PEC do Senador Reguffe, 
PEC nº 2, de 2015, que cria imu-
nidade tributária para medicamen-
tos. Essa PEC precisaria ser votada, 
essa PEC precisaria andar, porque, 
caso a gente tenha uma imunidade 
tributária, o custo do medicamento 
no Brasil do dia para a noite cairia 
em 31%, porque a regra de preços 
da Cmed determina que qualquer 
aumento tributário ou redução tri-
butária tem que ser repassado auto-
maticamente para o preço”, afi rmou.

A resolução aprovada pelo Conselho de Ministros 
da Câmara estabelece três percentuais máximos

ReproduçãoUm estudo da Dasa, reali-
zado no município do Rio de 
Janeiro, apontou que os resulta-
dos de uma análise de 130 amos-
tras coletadas entre fevereiro e 
março identifi caram, por meio 
do exame PCR, a positividade 
de 82,8% para a variante P1 da 
covid-19, originada em Manaus.

“Ao correlacionar a incidência 
da nova linhagem, que teve ori-
gem em Manaus, entre essas 130 
amostras do Rio de Janeiro com o 
aumento de incidência de casos 
de covid-19 no país todo pode-
mos sugerir que a P.1 seja mais 
transmissível e que apresentou 
maior prevalência que a variante 
do Reino Unido (B.1.1.7), que 
anunciamos em 31 de dezem-
bro”, explica Gustavo Campana, 
diretor médico da Dasa.

O estudo também reforça a 
a importância das medidas de 
prevenção, como: uso de másca-
ras, higienização das mãos com 
álcool gel 70% e, sempre que 
possível manter o isolamento 
social para frear a disseminação 
do vírus, mesmo para as pessoas 
que já foram vacinadas.

A Dasa ressalta que a 
variante inglesa também tem 
alto potencial de contaminação, 
mas o percentual de resultados 
para a variante P1 foi expressi-
vamente maior no Rio, assim 
como nas demais cidades estu-
dadas pela Dasa.

O estudo da Dasa foi rea-
lizado com amostras das cida-
des de São Paulo (SP), Floria-
nópolis (SC), São Luis (MA) e 
no Rio de Janeiro (RJ).

O plenário do Supremo Tribu-
nal Federal (STF) decidiu ontem 
referendar a decisão do ministro 
Luís Roberto Barroso que deter-
minou a instalação da Comis-
são Parlamentar de Inquérito 
(CPI) no Senado Federal para 
investigar eventuais omissões 
do governo federal no enfrenta-
mento da pandemia da Covid-19. 
Por votos majoritários, a Corte 
estabeleceu por 10 votos a 1. 

O mandado de segurança 
(MS 37760) que discute o tema 
foi apresentado pelos senadores 
Alessandro Vieira (Cidadania-SE) 
e Jorge Kajuru (Cidadania-GO).

De acordo com a decisão, pre-
enchidos os três requisitos para 
a abertura da comissão - assina-
tura de um terço dos integrantes 
da Casa; indicação de fato deter-
minado a ser apurado; e defi ni-
ção de prazo certo para dura-
ção - não cabe a possibilidade 

de omissão ou análise de con-
veniência política por parte da 
Presidência da Casa Legislativa.

Para o colegiado, negar o 
direito à instalação da comissão 
em caso de cumpridas as exigên-
cias fere o direito da minoria par-
lamentar. A decisão está ampa-
rada em diversos precedentes da 
Suprema Corte nesse sentido.

Os ministros decidiram que o 
Senado tem de instalar a CPI, mas 
cabe à própria Casa defi nir como 
devem ser executados os traba-
lhos do grupo, se presencialmente, 
por videoconferência ou modelo 
híbrido. “O procedimento a ser 
seguido pela CPI deverá ser defi -
nido pelo próprio Senado, diante 
das regras que vêm adotando para 
o funcionamento dos trabalhos na 
pandemia. Não cabe ao Senado 
decidir se vai instalar ou quando 
vai funcionar, mas sim como vai 
proceder”, frisou Barroso.
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A 
equipe de inter-
venção do BRT, 
em conjunto com 
a Secretaria Mu-

nicipal de Transportes, am-
pliaram os serviços eventuais 
de ônibus comuns no corre-
dor Transoeste nos horários 
de pico. A linha direta Magar-
ça–Alvorada começou a ope-
rar na madrugada de ontem. 
Além dela, estão em operação 
os ‘diretões’ saindo das esta-
ções Pingo D’Água e Santa 
Cruz para a Alvorada. A con-
cessionária também prevê uma 
expansão dos articulados até 
setembro.

Sem parada em nenhuma 
estação, os veículos seguem 
pela pista exclusiva do BRT em 
direção ao Terminal Alvorada, 
na Barra da Tijuca, das 5h às 
8h. No sentido inverso, os ôni-
bus partem da Plataforma C do 

terminal no horário de maior 
movimento à tarde, das 16h 
às 20h.

Segundo a Prefeitura do 
Rio, foram instaladas sinali-
zações para auxiliar o embar-
que dos passageiros tanto no 
Magarça quanto no Terminal 
Alvorada. Para essa operação, 
são utilizados 10 ônibus con-
vencionais. Na sequência, o 
serviço será ampliado para a 
estação Mato Alto, totalizando 
90 ônibus comuns no corredor 
Transoeste, que é o maior em 
demanda de passageiros.

A prefeitura informou que 
a chegada dos novos ônibus 
auxiliares vai aliviar o carrega-
mento dos articulados no Tran-
soeste. Até setembro, a previ-
são é que sejam reabertas 46 
estações, com o aumento gra-
dativo de articulados em ope-
ração, chegando a 241 no total.
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N

esta semana, Cabo 
Frio liberou o 
acesso às praias 
para banho de 

mar, prática de atividades es-
portivas e permanência nas 
areias. Porém, a utilização de 
mesas, cadeiras, guarda-sóis 
e barracas continua proibida, 
tanto para quiosqueiros e am-
bulantes, quanto para banhis-
tas.

A dica para moradores e 
turistas é aproveitar para fazer 
exercícios e dar um mergulho, 
atividades revigorantes e que 
permitem manter o distancia-
mento seguro.

As barreiras sanitárias nas 
entradas da cidade foram des-
montadas na última semana, 
enquanto os hotéis, pousadas, 
restaurantes e bares seguem 
trabalhando com 50% da capa-
cidade máxima, seguindo 
todos os protocolos de segu-
rança. O comércio em geral 
segue com horários de funcio-
namento reduzidos.

Para exercitar
Durante todo o mês de 

abril, aos sábados e domin-
gos, a Praia do Forte tem uma 

pista fechada para o trânsito e 
o estacionamento de veículos. 
A faixa sentido bairro da Passa-
gem é interrompida nos fi nais 
de semana a partir do trevo da 
Praça das Águas. Ótima opção 
para uma pedalada, caminhada 
ou corrida em família.

Abaixo, as principais deter-
minações relacionadas ao 
Turismo na cidade, de acordo 
com o decreto em vigor:

. Liberado o acesso de 
banhistas às praias, mas mesas, 
cadeiras, barracas e guarda-
-sóis seguem proibidos

. Não é  obrigatória a apre-
sentação de teste negativo da 
Covid-19 para acessar a cidade.

. Meios de hospedagem fun-
cionam com até  50% da capa-
cidade má xima. Estã o proibi-
dos aluguéis de casas e apar-
tamento por temporada.

. Bares e restaurantes fun-
cionam todos os dias até  às 
22h, limitando a capacidade 
em 50% e respeitando o dis-
tanciamento entre as mesas.

. Shoppings centers podem 
funcionar entre 10h30 e 22h.

. Estão proibidos passeios 
de barco, aluguel de lanchas e 
passeios de trenzinho.

Confi ra as determinações 
relacionadas ao Turismo

. Estã o proibidos o embar-
que e desembarque de passa-
geiros de cruzeiros marí timos, 
a realizaç ã o de eventos e 
atividades que envolvem 

aglomeraç ã o de pessoas. 
Assim como boates, casas de 
festas e espaço de dança em 
bares e restaurantes.

. Está proibida a permanên-

cia de pessoas nas ruas e pra-
ças públicas entre 23h e 5h.

. É obrigató rio o uso de 
má scaras de proteç ã o facial por 
moradores e turistas em todos 

os espaç os pú blicos e privados 
/ disponibilizaç ã o de á lcool em 
gel nos estabelecimentos/ dis-
tanciamento mí nimo entre as 
pessoas.

As barreiras sanitárias instala-
das pela Prefeitura de Niterói, na 
Região Metropolitana, provocaram 
um grande congestionamento nos 
acessos ao município, na manhã de 
ontem (14). O engarrafamento na 
BR-101, na pista sentido Niterói, se 
estendia por dez quilômetros desde 
o limite, segundo a concessionária 
Arteris Fluminense, às 9h.

Na Ponte Rio-Niterói, no sen-
tido Niterói, motoristas enfrenta-
vam trânsito lento desde a descida 
do vão central. Nos demais acessos 
também foram registrados extensos 

congestionamentos. Segundo o Bata-
lhão de Policiamento em Vias Espe-
ciais (BPRv), a lentidão no tráfego 
se estendia por quatro quilômetros 
na Alameda São Boaventura.

As barreiras foram montadas em 
pontos mais importantes de acesso 
à cidade, como nos limites com São 
Gonçalo e na Ponte Rio-Niterói. Mas 
não visam impedir a entrada na cidade.

Fiscais fazem a medição de tem-
peratura dos motoristas e ocupantes 
dos veículos e encaminham as pes-
soas com febre para uma unidade 
de saúde.

Barreiras sanitárias em Niterói
Alameda São Boaventura
Avenida Jansen de Mello
Avenida Feliciano Sodré
RJ-104
A medida vem se juntar a outras 

mais restritivas já adotadas pelo pre-
feito Axel Grael, que se diz preocu-
pado com o avanço da pandemia 
em municípios vizinhos. Segundo 
Grael, 20% dos leitos de Niterói 
estão ocupados por pacientes que 
vêm de São Gonçalo. A cidade 
também recebeu pacientes do Rio, 
Maricá e Itaboraí.
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O Ministério Público do 
Estado do Rio de Janeiro 
(MPRJ) entrou com uma nova 
ação na Justiça para que a Pre-
feitura de Duque de Caxias 
organize a vacinação no muni-
cípio. O prefeito Washington 
Reis já foi multado por não 
seguir o Plano Nacional de 
Vacinação, mas as fi las e aglo-
meração continuam.

Por meio da ação, o MPRJ 
exige que Caxias organize a 
vacinação respeitando crité-

rios de idade e que garanta a 
segunda dose para todos - o 
órgão pede à Justiça a aplica-
ção de uma multa caso a deter-
minação seja descumprida.

Na última terça-feira (13), 
muitos idosos não consegui-
ram tomar a segunda dose, que 
está suspensa até amanhã (16).

Desde a madrugada de 
ontem, uma longa fi la havia 
se formado na Praça do Galo, 
Parque Fluminense, um dos 
locais de vacinação.

Desde a madrugada de ontem, uma longa 
fi la havia se formado na Praça do Galo

As barreiras foram montadas em pontos 
mais importantes de acesso à cidade
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I
ntegrantes da direção da 
Cadeia Pública Frederi-
co Marques, em Benfi -
ca, na Zona Norte do 

Rio, pediram transferência 
da unidade após denúncias 
apontarem supostos privilé-
gios durante a passagem do 
vereador Dr. Jairinho na uni-
dade. A Secretaria Estadual 
de Administração Penitenci-
ária do Rio de Janeiro (Seap) 
está apurando as denúncias e 
as imagens da câmera de se-
gurança já foram encaminha-
das para o Ministério Públi-
co do Rio (MP-RJ).

Segundo relato de fun-
cionários, Jairinho teria rea-
lizado uma refeição na sala 
do diretor da unidade e rece-
bido autorização para circu-
lar pelos corredores. 

Sem visita 
O vereador Jairo Souza 

Santos Júnior, o Dr. Jairinho 
(sem partido), e a professora 

Monique Medeiros podem 
perder o direito de terem visi-
tas íntimas enquanto estive-
rem na cadeia. O casal está 
preso sob a suspeita de terem 
matado o menino Henry 
Borel, de 4 anos.

Para evitar que o benefí-
cio seja concedido ao casal, 
o deputado Anderson Moraes 
(PSL) pediu, na última terça-
-feira, que a Assembleia Legis-
lativa do Rio (Alerj) vote em 
regime de urgência o projeto 
de lei que tira essa regalia de 
detentos.

A proposta prevê a sus-
pensão de visitas íntimas para 
aqueles que cometeram cri-
mes de homicídio qualifi -
cado, tortura, estupro, pedo-
fi lia e contra agente de segu-
rança pública. Dr. Jairinho 
e Monique são investigados 
por homicídio duplamente 
qualifi cado, com emprego de 
tortura e impossibilidade de 
defesa da vítima.

Reprodução

Vereador teria feito refeições 
na sala do diretor da unidade 
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Policiais da 33ª DP (Realengo) 
prenderam, ontem, três homens sus-
peitos de vender drogas sintéticas, 
que eram comercializadas em fes-
tas de música eletrônica clandesti-
nas no Recreio dos Bandeirantes e 
em Vargem Grande, na Zona Oeste. 
Segundo a investigação, o grupo espe-

rava lucrar cerca de R$ 50 mil com a 
venda do material nos eventos.

De acordo com a Polícia Civil, 
agentes encontraram as drogas após 
prender um dos integrantes do bando, 
que não foi identifi cado. Ele foi captu-
rado em fl agrante quando negociava 
a venda do material. Durante depoi-

mento, o homem revelou os nomes 
dos outros dois comparsas.

Na ação, foram apreendidos 779 
comprimidos de ecstasy, cerca de dez 
caixas de cetamina (anestésico usado 
em cavalos e para fazer a droga cha-
mada Special K), maconha e lança-
-perfume.
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Na ação, foram apreendidos 779 comprimidos 
de ecstasy, cetamina, maconha e lança-perfume

���������������
���	
���������	���

����	�
�������
����
�
�����������
��

Um suspeito morreu 
durante uma troca de tiros 
com policiais militares na loca-
lidade Final Feliz, no Morro 
da Coca-Cola, em Arraial do 
Cabo, na Região dos Lagos.

Segundo a PM, equipes do 
25º BPM (Cabo Frio) recebe-
ram uma denúncia de que sus-
peitos estariam atuando no 
tráfi co de drogas da região, 
e quando chegaram ao local 

foram atacados por bandi-
dos armados. Durante o con-
fronto, um suspeito foi bale-
ado e chegou a ser levado para 
Hospital Geral de Arraial, mas 
acabou não resistindo aos feri-
mentos.

Com ele um revólver cali-
bre 38, um rádio transmissor, 
munições e drogas foram arre-
cadados. Ocorrência encami-
nhada à 132ªDP.

Com ele um revólver 
calibre 38, um rádio 
transmissor, munições e 
drogas foram arrecadados
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Um recém-nascido foi 
encontrado morto, ontem, 
por moradores da Rua 
Belkiss, no bairro de Coe-
lho da Rocha, em São João 
de Meriti, na Baixada Flumi-
nense. O feto foi abandonado 
atrás de um carro e enrolado 
em um saco plástico. Uma 
equipe do 21º BPM (São João 
De Meriti) foi acionada para 

averiguar o caso e, chegando 
no local, constaram que o 
bebê já estava sem vida.

O local foi resguardado 
para perícia, e a Delegacia de 
Homicídios da Baixada Flu-
minense (DHBF) foi acio-
nada. O caso foi inicialmente 
registrado na 64ª DP (São 
João de Meriti), mas a DHBF 
assumiu as investigações.

O feto foi encontrado 
atrás de um carro
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ma técnica de en-
fermagem foi pre-
sa, no fi m da tarde 
da última  terça-

-feira, em São Gonçalo, na 
Região Metropolitana do Rio, 
transportando restos de vaci-
na contra a Covid-19 numa 
garrafa plástica com gelo. O 
imunizante estava dentro de 
uma seringa e equivalia a uma 
dose de CoronaVac. Aos po-
liciais do São Gonçalo Pre-
sente, a mulher contou que 
o material era sobra de vá-
rias doses de vacina e que a 
prática “é normal” e realiza-
da em vários postos de saú-
de. A vacina, segundo ela, se-
ria aplicada em seu marido.

A técnica foi autuada 

em fl agrante por peculato e 
liberada após prestar depoi-
mento. A mulher e a chefe 
dela, que teria autorizado que 
a vacina fosse levada, foram 
afastadas de suas funções, 
segundo a Prefeitura de São 
Gonçalo. O município infor-
mou ainda que a Secretaria de 
Saúde abrirá uma sindicân-
cia para apurar a conduta das 
duas servidoras, que podem 
ser exoneradas. A prefeitura 
alertou ainda para o fato de 
que a aplicação irregular do 
imunizante pode apresentar 
risco, já que não é garantida 
a sua efi cácia.

Os policiais decidiram 
abordar a técnica quando ela 
saía do PAM Neves, onde ela 

trabalha na vacinação, por-
que a mulher aparentava um 
nervosismo muito grande. 
Durante a revista, eles encon-
traram a vacina. A técnica, 
então, alegou que o imuni-
zante seria descartado, por 
isso decidiu levá-lo para casa 
após ser autorizada por sua 
supervisora.

A Polícia Civil investiga 
se esta foi a primeira vez que 
aconteceu um fato como este 
e se houve participação de 
outras pessoas no crime. Em 
nota, a corporação informou 
que a mulher, durante o depoi-
mento na 73ª DP (Neves), 
“confessou o furto da dose 
da vacina para imunização 
da Covid-19”.

Reprodução

Reprodução

Material estava 
em uma garrafa

A Polícia Civil vai inves-
tigar se a aposentada The-
rezinha da Silva Moraes se 
apropriava da aposentado-
ria de Maria das Graças, de 
75 anos, resgatada na última  
terça-feira  depois de fi car em 
cárcere privado em uma casa 
na Praia da Brisa, em Pedra 
de Guaratiba, Zona Oeste do 
Rio. De acordo com o dele-
gado responsável pelo caso, 
Antônio Ricardo Lima, titu-
lar da 43ª DP (Guaratiba), a 
idosa tinha o cartão do benefí-
cio do INSS, mas nunca rece-
beu valores referentes.

Therezinha da Silva foi 
autuada por cárcere privado, 
redução à condição análoga à 
escravidão e maus-tratos a ani-
mais. Ela ainda pode ser indi-
ciada por apropriação inde-

vida, caso a polícia identifi -
que o recebimento da pensão.

Para a polícia, a aposen-
tada relatou que só podia sair 
de casa para jogar o lixo fora. 
Segundo o delegado Antônio 
Ricardo Lima, titular da 43ª 
DP (Guaratiba)., Maria das 
Graças foi resgatada em situa-
ção precária, sem condições de 
higiene, magra, debilitada, ves-
tindo trapos e em meio a fezes 
de animais, que conviviam com 
ela no quintal da casa.

Levada para a delegacia, 
ela tomou banho e trocou de 
roupa. Na parte da noite foi 
levada para a casa de paren-
tes. Na próxima segunda-feira 
a família desembarca no Rio e 
vai levar a aposentada de volta 
para a terra natal, em São Luís, 
no Maranhão.
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A idosa tinha o cartão do 
benefício do INSS, mas nunca 
recebeu valores referentes
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Investigações preliminares da 
Delegacia de Homicídios (DH) da 
Capital indicam que o tiro que matou 
a técnica de enfermagem e cuida-
dora de idosos Jéssica dos Santos 
Souza, de 25 anos,  atingida por 
uma bala perdida dentro de um trem, 
no último domingo de páscoa, teria 
partido da arma de um dos quatro 
assaltantes que fi zeram um arras-
tão dentro da composição. Na oca-
sião, um PM  à paisana que estava 
indo trabalhar, reagiu ao assalto e 
trocou tiros com os bandidos. Ao 
ser ferida, Jéssica estaria sentada 
em um banco atrás do PM. 

A confi rmação da suspeita, base-
ada em depoimentos  prestados por 
testemunhas na especializada, ainda 
depende do resultado de um laudo 

Crime ocorreu no 
domingo de Páscoa

O Supremo Tribunal Fede-
ral (STF) realizará audiências 
públicas para coletar informa-
ções e discutir estratégias que 
auxiliem um plano de redu-
ção da letalidade policial no 
Rio. Os eventos debaterão o 
impacto da Arguição de Des-
cumprimento de Preceito 
Fundamental (ADPF) 635 e 
contará com a participação 
e explanações da Defensoria 
Pública do Estado (DPRJ). 
O debate acontecerá nas pró-
ximas segunda (16) e sexta-
-feira (19) e será transmitido 

no canal do STF no Youtube.
Conhecida como ADPF 

das Favelas, a arguição prevê, 
entre outras coisas, que sejam 
suspensas operações policiais 
em comunidades fl uminenses 
durante a pandemia desde 
junho de 2020, por determina-
ção do próprio STF. Ainda em 
agosto, com dois meses da sus-
pensão, um levantamento do 
Grupo de Estudos dos Novos 
Ilegalismos da Universidade 
Federal Fluminense (GENI), 
mostrou que houve redução 
de 70% nas mortes e 50% no 

número de feridos em decor-
rência dessas ações.

A ADPF conta com o 
apoio da DPRJ, do Ministé-
rio Público e de Integrantes de 
movimento de favelas, movi-
mento de mães, movimento 
negro, instituições de ensino 
e organizações da sociedade 
civil. Pela Defensoria, o defen-
sor público e subcoordenador 
do Núcleo de Direitos Huma-
nos da DPRJ, Daniel Lozoya, 
e o ouvidor-geral, Guilherme 
Pimentel, farão exposições, às 
17h40 e às 10h30, respectiva-

mente, em favor da continui-
dade da suspensão.

Os debates serão realiza-
dos por meio de videocon-
ferência e transmitidos pelo 
STF no Youtube das 9h às 
12h30, prosseguindo à tarde, 
das 14h às 18h30. Os parti-
cipantes terão 20 minutos, 
cada, para expor suas posições 
sobre as questões apontadas 
nas decisões convocatórias, 
bem como, no mesmo limite 
de tempo, sobre os temas dis-
cutidos na audiência pública, 
de forma mais ampla.

de  balística, que deverá compa-
rar o projétil retirado do corpo da 

vítima com um revólver 38, apreen-
dido com um dos assaltantes.
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é um presente da marca.
A promoção é válida exclusivamente 

via iFood. Os clientes podem optar por 
receber em casa via delivery ou, também, 
pela opção de Retirada – pedindo pelo 
aplicativo e retirando no restaurante mais 
próximo na modalidade To Go. Não é 
valido para pedidos diretamente no restau-
rante. A promoção acontece de segunda 
a domingo (exceto feriados), durante o 
horário de funcionamento e enquanto 
durarem os estoques.

O Outback Steakhouse anuncia uma 
novidade que promete causar uma verda-
deira comoção entre colecionadores e fãs 
do restaurante. Os clientes que pedirem o 
combo especial da promoção via delivery, 
recebem em casa um dos objetos mais dese-
jados pelos apaixonados pela marca: a icô-
nica Caneca Outback. O objeto de desejo 
estará disponível pela primeira vez somente 
via delivery – a promoção não é válida nos 
restaurantes - e em quatro versões diferen-
tes de cores e de frases divertidas.
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Os arianos hoje são aqueles que mais podem sofrer com a Lua 
Nova em Gêmeos, afi nal ela atinge um ponto na vida de vocês que 
pede ação, movimento e, no fi m, a própria Lua Nova não é propícia 
para muitos movimentos.
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Taurinos, a Lua Nova de hoje ativa sua casa de finanças, porém pede 
comedimento e reflexão. Evitem gastar por impulso ou tomar qualquer 
decisão a respeito de dinheiro. Dia de pegar leve também no trabalho, 
porque vocês podem se sobrecarregar e ficar irritados e estressados.
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A Lua Nova segue seu curso por Gêmeos, portanto hoje 
o dia está propício para refl exões. É preciso diminuir um 
pouco o ritmo e pensar muito antes de fazer as coisas, para 
não atropelar as pessoas e si mesmo. O dia pede cautela.
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Quanto mais se irritarem com os outros, mais perderão energia e 
tempo. Não é dia para muita troca. Observe mais, faça do limão 
uma limonada e não desperdice energia com reclamações.
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Quanto mais se mantiverem receptivos e abertos a ouvir, 
mais crescerão de todas as maneiras. Hoje é dia também 
de abandonar a necessidade excessiva de controle 
e permitir que a vida faça sua dança cósmica.
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A Lua Nova em Gêmeos traz uma ótima energia aos librianos que 
querem estudar e olhar as coisas por novas perspectivas. Por isso 
hoje pode acontecer de você iniciar cursos, retomar leituras e 
encontrar saídas mais inovadoras para os problemas.
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Não adianta se irritar com quem quer que seja hoje, escorpianos, 
nem tentar persuadir ninguém a respeito das suas opiniões e 
ideias. Permita que cada um faça o que quiser. Isso vai te trazer 
uma leveza gigante!
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Ouvir o outro, acolher e perceber que o ato de ouvir te torna uma 
pessoa grandiosa! As relações nos tornam grandes e as trocas 
sempre nos enriquecem, pensem nisso!
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A Lua Nova em Gêmeos pede prudência e moderação aos 
cancerianos. Hoje não é um dia de resoluções. Ao contrário 
disso, existe uma sensação de dúvidas e de confusão. Quanto 
mais pensar, pior fi cará.

CÂNCER
���������������

A Lua Nova em Gêmeos pede hoje aos capricornianos que 
aceitem a vida como ela se apresenta, sem mais nem menos. 
Sem revolta, sem autoritarismos. Hoje o dia pode ser até 
tranquilo, sem muitas novidades no decorrer das horas, mas 
pode ser um dia em que as ideias não se cumprem totalmente e 
em que nem tudo dá certo. 
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A Lua Nova em Gêmeos pede para os aquarianos ouvirem 
seu coração, suas necessidades e menos o que acontece 
externamente. Isso vai trazer uma percepção enorme das 
riquezas que existem por dentro. Este dia pede introspecção.
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A Lua Nova em Gêmeos pede que os piscianos deem o 
próximo passo ou se conscientizem do que precisam alterar, 
arrumar e organizar para continuar fl uindo. 
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 Divulgação

Marca presenteia cliente via iFood; são 
quatro opções, com cores diferentes e 
frases superdivertidas para colecionar

Del Feliz e Dudu Nobre

O lançamento do clipe “É hoje” (Didi 
e Mestrinho) com Del Feliz e Dudu 
Nobre é o terceiro do projeto “Dueto 
Feliz”, uma série de duos com persona-
lidades marcantes da música brasileira, 
que estão sendo publicados no canal Del 
Feliz Ofi cial, no youtube.

A parceria entre Del Feliz e Dudu 
Nobre iniciou com o projeto “Cantos do 
Brasil”. Neste, gravaram juntos a música 
“Rio de Janeiro” que contou com a cola-
boração de Dudu também na fi nalização.

“Eu amo essa integração de artistas, 
de ritmos, de sotaque e essas experiên-
cias são sempre muito enriquecedoras. 
Nossa parceria virou amizade, tenho uma 
admiração muito grande por Dudu, um 
dos principais representantes do samba 
e grande nome da música popular bra-
sileira. Estou muito entusiasmado com 
o resultado desse Dueto Feliz”, declara 

Del Feliz.
Além de Gilberto Gil, Nando Cordel 

e Dudu Nobre, já estão confi rmados no 
projeto nomes como: Roberta Miranda, 
Flávio José, Cláudio Lins, Dudu Nobre, 

Emanuelle Araújo, Tatau, Tato do Fala-
mansa, Mariana Aydar e muitos outros.

Em respeito à pandemia e às normas 
estabelecidas pela OMS, todos os vídeos 
estão sendo gravados separadamente.

Reprodução

Para ganhar, é fácil: basta pedir o 
combo da promoção formado por Kooka-
burra Wings (sobreasas de frango empana-
das em um mix de temperos Outback ser-
vidas com aipo crocante e molho Blue Che-
ese) e as generosas Bloom Petals Grande 
(pétalas da famosa cebola gigante dourada 
Bloomin’ Onion e molho Bloom), além de 
duas Brahma Duplo Malte ou dois Guara-
nás Antarctica em lata (original ou zero). 
Pronto, a Caneca Outback vai junto, via 
delivery. O combo custa R$ 99 e a Caneca 
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O 
Rio de Janeiro 
vai parar. Hoje 
(15), Flamengo 
e Vasco vão se 

enfrentar no Maracanã, às 
19h (de Brasília), pela nona 
rodada do Campeonato Ca-
rioca. Embalado após con-
quistar a Supercopa do Bra-
sil, o Rubro-Negro tem 19 
pontos e quer retomar a li-
derança do Cariocão. Do ou-
tro lado, o Alvinegro tam-
bém vive um bom momento 
e quer aproveitar o Clássico 
dos Milhões para se firmar 
na temporada. 

Prováveis escalações
Flamengo
Provável equipe: Diego 

Alves; M. Isla, Arão, Rodrigo 
Caio e Filipe Luís; Gérson, 
Diego e Arrascaeta; Bruno 
Henrique, Éverton Ribeiro 
e Gabigol.

Informações adicionais: 
Rogério Ceni não conta ape-
nas com o meio-campista 
Thiago Maia, lesionado.

Vasco
Provável equipe: Lucão, 

Léo Matos, Ernando, Lean-
dro Castán e Zeca; Andrey, 
Matías Galarza e Marqui-
nhos Gabriel; Morato, 
Gabriel Pec e Germán Cano.

Informações adicionais: 
Marcelo Cabo tem apenas 
uma dúvida para o Clássico 
dos Milhões: MT.

Campanha e últimos 
resultados

Invicto desde meados 
do meio de março e recém-
-consagrado bicampeão da 
Supercopa do Brasil, o Fla-
mengo vai com força máxima 
para o Clássico dos Milhões 
e quer reassumir a liderança 
do Campeonato Carioca. 
Vice-líder, o Rubro-Negro 
tem um ponto a menos do 
que o Volta Redonda (19 a 
20) e pensa apenas em um 
bom resultado no Maracanã.

Em contrapartida, o 
Vasco também vive um bom 
momento, com oito parti-
das de invencibilidade e duas 
vitórias seguidas, além de 
classificação na Copa do 
Brasil. De olho no Cario-
cão, o Gigante da Colina tem 

Reprodução

Reprodução

Considerado peça-chave para 
a disputa da Série B, o Botafogo 
negocia a renovação de contrato 
do goleiro Gatito Fernández, que 
tem contrato até o fim deste ano. 
De acordo com o site ‘Torcedo-
res.com’, atleta deseja estender 
o vínculo por mais dois anos.

No clube desde 2017, Gatito 
já manifestou o desejo de per-
manecer e ajudar o Botafogo a 
voltar para elite do futebol bra-
sileiro. O goleiro está lesionado 

desde setembro de 2020, com um 
edema ósseo no joelho direito.

“Eu fico no Botafogo. Meu 
contrato é até o final deste ano. 
Falam-se tantas coisas, que se 
caísse para Série B eu sairia, 
coisa que nunca falei. Gostaria 
bastante de poder superar esses 
números (se tornar o estran-
geiro com mais jogos, tem 150, 
contra 180 de Fischer). Quero 
fazer parte dessa reconstrução 
do clube”, afirmou Gatito.

O meio-campista Yago 
Felipe renovou o contrato com 
o Fluminense na última terça-
-feira (13). O novo vínculo do 
jogador com o clube é até o 
fi m de 2022. O último acordo 
entre as partes era válido até 
o fi m deste ano.

“Muito feliz pela reno-
vação, tenho muita gratidão 
pelo Fluminense, que está me 

dando mais essa oportunidade 
de ter o contrato renovado. 
Espero que eu possa retri-
buir dentro de campo no dia 
a dia com meus companhei-
ros e tenho certeza que gran-
des coisas estão por vir”, disse 
o atleta.

Yago já fez 53 jogos com a 
camisa do Fluminense e tem 
4 gols marcados.

Reprodução

Pedro e Leandro 
Castán em jogo

10 pontos e é apenas o oitavo 
colocado.

Flamengo
Botafogo 0 x 2 Flamengo 

(24/03)

Boavista 1 x 1 Flamengo 
(27/03)

Flamengo 3 x 0 Bangu 
(31/03)

Madureira 1 x 5 Flamengo 
(05/04)

Flamengo 2 x 2 Palmei-
ras (11/04)

Vasco
Vasco 3 x 1 Macaé (24/03)
Vasco 2 x 2 Madureira 

(27/03)
Fluminense 1 x 1 Vasco 

(30/03)
Vasco 4 x 2 Bangu (03/04)
Tombense 1 x 2 Vasco 

(07/04)

Meio-campista 
Yago Felipe

Goleiro deseja estender 
vínculo por mais dois anos
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